
                                            Réunion du lundi 4 décembre 

Présentation du renouvellement du contrat de projet entre la CAF et le RAM  

 

 

Personnes présentes : Mme Cathy Cami Déléguée à la Petite Enfance, La représentante 

de la CAF, La PMI (Mme Baudeau infirmière – puéricultrice et le médecin de PMI), le 

RAM ( M. Mangane, Mmes Métrope et Jabrane-Toto)et environ 25 Asmats. 

Voici quelques données relevées lors de cette réunion 

 

 

Données CAF 2017 : 

Salaire horaire moyen sur la CUB : 3,68€/heure 

383 enfants gardés par les Asmats de Bègles 

282 enfants Béglais gardés par les Asmats de Bègles  

 

Données PMI : 

Mise en place courant 2018, pour une demande d’agrément seule la puéricultrice 

viendra au domicile du futur Asmat, il n’y aura plus de rdv avec un assistant social. 

Pour les extensions d’agrément, les modifications d’agrément il faut compter un délai 

de 3 mois pour leurs mises en place. Seuls les changements d’adresse seront traités 

rapidement. 

La PMI se réserve le droit de venir visiter les Asmats à l’impromptu sans prise de rdv. 

Les regroupements des Asmats sont autorisés dans les lieux publics. (Il est prévu de 

demander un entretien avec Mme Baudeau et le médecin PMI, nous soulèverons  entre 

autre cette question afin de vous confirmer ou infirmer cette information)  

 



 Données RAM : 

Il y a actuellement sur Bègles 509 places chez les Asmats et 172 Asmats. 

7 MAM avec en totalité 59 places. 

Depuis 2014, il y a eu 20 nouvelles places en crèche. (Rachat de places à la mairie de 

Talence pour Bagatelle, extension de La Calinerie, achats de places à Mille Trésors). 

Tous les 3 mois environs une réunion d’information est proposée aux parents en 

recherche d’un mode de garde, pour les informer des différentes possibilités sur la 

commune. 

Courant juin, une réunion d’information est proposée aux parents dont les enfants sont 

inscrits en crèche mais qui n’ont pas eu de place, afin de leur exposer les démarches à 

suivre pour l’embauche d’une Asmat.  

Plusieurs cibles prioritaires afin de modifier l’action du RAM : 

 Plus d’implication des parents 

 Soutien à la formation, professionnalisation des Asmats 

 Renforcement des partenariats 

Tous ces différents points seront repris dans le détail, lors des différentes soirées 

proposées des 16, 17 et 18 janvier. 

 

Cette réunion étant plus une réunion d’information qu’une réunion de concertation,  le 

RAM nous ayant expliqué  son  travail depuis plusieurs mois afin d’organiser différents 

cycles d’activité pour les enfants. Nous ne pouvons que vous conseiller de participer aux 

différentes réunions de concertation qui vont vous êtes proposé aux date du 16, 17 et 

18 janvier entre RAM et Asmats afin de mettre en place un programme. 


